

USD 2 MILLONES, INVERSIÓN SOCIAL DE EP PETROECUADOR PARA DESARROLLO EN COMUNIDADES AMAZÓNICAS

Por un monto cercano a los 2 millones de dólares, Ep Petroecuador suscribió varios convenios de cooperación interinstitucional con el Fondo Ecuatoriano *Populorum Progressio* (FEPP), a través de los cuales se desarrollan proyectos de integración familiar y de infraestructura de recreación comunal para las poblaciones asentadas en las zonas de influencia de la empresa petrolera en la Amazonía.

Los convenios de implementación de infraestructura que ejecuta Petroecuador a través de la Jefatura Corporativa de Responsabilidad Social y Relaciones Comunitarias, beneficia a 7.000 habitantes de las comunidades asentadas en zonas aledañas a las instalaciones hidrocarburíferas operadas por EP Petroecuador en las provincias de Sucumbíos y Orellana.

El presupuesto del proyecto, distribuido en varios convenios, es de \$ 1.98 millones de dólares.

En la provincia de Sucumbíos, se ejecutan diversas obras de infraestructura comunal como la construcción de una cancha cubierta de uso múltiple en el recinto Puerto Nuevo, parroquia Pacayacu, cantón Lago Agrio; una biblioteca en la comunidad Nueva Quevedo de la parroquia 7 de Julio, cantón Shushufindi y una cancha cubierta de uso múltiple en la comunidad 29 de Marzo de la parroquia 7 de Julio, cantón Shushufindi.

En Orellana en cambio se construye una cancha de uso múltiple en la comunidad Tiwinza, parroquia Enokanki, cantón Joya de los Sachas; el cerramiento perimetral de la casa comunal en la comunidad San Antonio en la parroquia Sacha del cantón Joya de los Sachas y una casa comunal en Shiripuno, parroquia Inés Arango, cantón Francisco de Orellana.

Las obras registran un avance físico promedio del 60% y concluirán en noviembre del presente año.